

## SUMMARY

# PERANCANGAN APLIKASI RESERVASI STUDIO MUSIK DENGAN NOTIFIKASI BERBASIS ANDROID

Created by ANDARA

**Subject** : APLIKASI, STUDIO, MUSIK

**Subject Alt** : APPLICATIONS, STUDIO, MUSIC

**Keyword** : mobie device;aplikasi;reservasi;studio musik;android;notifikasi

### Description :

Mobile device sebagai salah satu alat yang memiliki kelebihan dalam hal kecepatan, akurasi, dan pengolahan data yang efisien dan fleksibel, sehingga aplikasi pada mobile device dapat memberikan kemudahan untuk mengakses segala informasi yang dibutuhkan. Sebagai perusahaan studio musik, Aeolian Music Studio harus mengikuti perkembangan tersebut secara optimal untuk meminimalisir masalah, dimana masalahnya memerlukan penanganan khusus. Masalah atau kendala yang dihadapi oleh studio musik adalah sistem pengolahan data reservasi masih dilakukan secara manual mengisi data, sehingga data yang dihasilkan seringkali tidak sesuai keinginan pelanggannya. Hal ini diperlukan sebuah sistem yang dapat menghasilkan solusi. Pembangunan sistem ini menggunakan metode analisis PIECES. Sistem ini dapat diaplikasikan pada mobile device dengan sistem operasi Android, yang dikembangkan dengan bahasa pemrograman Java dan PHP, sistem basis data dengan MySQL, dan perancangan system menggunakan UML. Selain memudahkan akses di mana saja, mobile device juga dilengkapi sistem notifikasi. Oleh karena itu adanya aplikasi reservasi studio musik sebagai wadah dalam pengolahan informasi yang berkaitan dengan reservasi, di mana upaya ini diharapkan dapat memberikan informasi sesuai dengan yang diinginkan.

**Date Create** : 27/05/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201283074

**Collection** : 201283074

**Call Number** : 83-2016-S002

**Source** : Undergraduate Theses of Information System

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor